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Alejandro Ávila

Boca del Río, Ver.- En los últimos 6 años se ha visto una lamentable inexperiencia y oportunismo en las
construcciones que han licitado los gobiernos de Morena, señaló el presidente de la Cámara Mexicana de la
Industria de la Construcción (CMIC) en Veracruz, Jorge Rafael Alardín Córdova.

La CMIC a nivel nacional ha denunciado en reiteradas ocasiones a presuntas empresas fantasma que se hacen
pasar por constructoras para obtener licitaciones y contratos de alta sumas económicas, sin que estas puedan
realizar un trabajo adecuado o funcional para la ciudadanía.

"Créeme que hemos levantado y seguiremos levantando la voz en ese sentido. Esto conlleva muchas situaciones,
la primera es la que tú dices, empresas fantasma, empresas que no tienen la capacidad, la experiencia y,
seguramente, la especialidad para desarrollar el tipo de obras que se les asignan, contratos a modo, asignaciones
directas, no hay transparencia, y qué pasa, que al final vemos obras de mal estado, obras abandonadas, obras
hechas y no concluidas, inclusive, obras que no eran necesarias había otras prioridades pero se destinó el recurso
a una situación muy particular. Todo esto, y nosotros permanentemente seguimos levantando la voz, es algo que
no debe suceder, estamos totalmente en contra de eso, lo extrapolamos a nivel nacional y podemos ver que las
obras emblemáticas, y resulta que se descarrila el tren, que una refinería se inunda y no refina, que se caen
soportes de la línea del metro, no quisiera yo señalar a una empresa en particular, pero si hacemos un resumen y
lo leemos, lo que estamos leyendo es inexperiencia, oportunismo y situaciones que no deben de ser", asestó.

Jorge Alardín mencionó que existen estados como Querétaro, Durango, Aguascalientes o Yucatán, donde es
obligatorio ser socios de alguna Cámara; esto, aseguró, mejoraría el porcentaje de obras de buena calidad.

"Creo que los temas de como ha crecido en infraestructura y en desarrollo esos lugares o esos estados pues nos da
mucha envidia, quisiéramos que aquí nos pudiera pasar algo así", culminó.
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